

SOZIALISTISCHE EINHEITSPARTEI DEUTSCHLANDS

ZENTRALKOMITEE

GENERALSEKRETÄR

Liebe Genossinnen und Genossen!

Liebe Kolleginnen und Kollegen!

Anläßlich der Auszeichnung mit dem Ehrentitel "Verdienter Jurist der DDR" im Jahre 1986 übermittelt Euch das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands die herzlichsten Grüße und Glückwünsche.

Die zielstrebige und initiativreiche Arbeit der Mitarbeiter der Justizorgane zur schöpferischen Verwirklichung der Beschlüsse des XI. Parteitages der SED hat dazu beigetragen, die sozialistische Gesetzmäßigkeit und eine hohe Rechtssicherheit in der Deutschen Demokratischen Republik zu gewährleisten*.

Einen würdigen Beitrag leistet Ihr zum zuverlässigen Schutz unserer sozialistischen Staats- und Gesellschaftsordnung, zur Nutzung des sozialistischen Rechts für die Lösung der wachsenden Aufgaben in der Volkswirtschaft sowie zur verantwortungsbewußten Handhabung von Recht und Gesetz nach dem Grundsatz, daß alle Bürger vor dem Gesetz gleich sind.

Hoch schätzen wir die rechtspropäandistische Tätigkeit der Angehörigen der Justizorgane, insbesondere in den Arbeitskollektiven und unter der Jugend.

Mit diesen Aktivitäten habt Ihr darauf Einfluß genommen, daß sich die Bürger in ihrem Betrieb und im Wohngebiet zunehmend selbst für Recht und Gesetzmäßigkeit einsetzen.

Das Zentralkomitee der SED spricht allen Mitarbeitern der Justizorgane Dank und Anerkennung aus. Wir sind überzeugt, daß Ihr mit ganzer Kraft für die Realisierung der Beschlüsse des XI. Parteitages der SED zum Wohle des Volkes, für die allseitige Stärkung der DDR und zur Sicherung des Friedens wirken werdet.

Dazu wünscht Euch das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands viel Erfolg, beste Gesundheit, Schaffenskraft und persönliches Wohlergehen.

Mit sozialistischem Gruß



E. Honecker

Berlin, 6. Dezember 1986